

# LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makivar

## ■ ¿Otro inmigrante VIP?

Desde ayer Luis Heredia Orozco, pitcher de 16 años de edad y 2.01 metros de estatura, pertenece a Piratas de Pittsburg. Firmó un histórico contrato de tres millones de dólares en su natal Mazatlán, lo cual vino a ser la transacción más alta en la historia del beisbol nacional y de un equipo de Grandes Ligas por un pelotero novato fuera de *United*.

¡Puff!, suspiran, ojalá al rato ni él ni Jijena Navarrete resulten promotores de Imx; es decir, el "Irreal México"...

## Bacterias Petroleum (BP)

Recientemente, descubrieron que unas bacterias degradaron rápidamente una estela de **petróleo** del tamaño de Manhattan formada en las profundidades del Golfo de México tras el derrame de British Petroleum (BP).

Los microorganismos habrían sido estimulados por el vertido y degradaron los **hidrocarburos** con tanta eficacia que la columna es ahora indetectable...

¡Ooooh!, dicen, ora resulta que son más amigables las bacterias que toda la tecnología de la BP. Ver para creer... son dañinas...

## Honor a quien honor merece

El joven de Chan Hol, uno de los esqueletos humanos más antiguos de América —con más de diez mil años—, fue descubierto en una cueva inundada de la Península de Yucatán por especialistas del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH)...

El hombre —que vivió durante la era de hielo— es uno de los cuatro esqueletos que han sido hallados en el proyecto que dirige Arturo González González, coordinador del Estudio de los Hombres Prececerámicos en la Península de Yucatán; investigación que contribuirá a fortalecer las hipótesis de que este continente se pobló de varias migraciones provenientes de Asia...

¡Ups!, *sospechousean*, ¿desde entonces había *narcofosas*?

Ésa sí no fue a cuenta de Feli...  
¿ehhhhh?

## Monopolios = chango con polio

Los relatores para la libertad de expresión de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), Catalina Botero, y de la ONU, Frank La Rue, revelaron:

La concentración en la propiedad y el control de los medios de comunicación limita seriamente el vigor, la diversidad y el pluralismo en el debate democrático en México.

Agregaron que el derecho a la libre opinión también se ve coartado por la ausencia de un marco jurídico claro y equitativo en la asignación de frecuencias de radio y televisión, por la inexistencia de mecanismos de acceso a medios alternativos y por la falta de regulación de la publicidad oficial, cuyo manejo es discrecional...

Um, dicen, qué raro que digan esto si en México no hay eso que llaman monopolio...

## No manchester

Bien y bonito se lució el director de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), Bernardo de la Garza.

Consideró "apropiado" pagar a estrellas mundiales del deporte como Michael Phelps (cien millones de dólares) para que asistan a los festejos patrios de México.

"Estarán cerca de los nacionales, y eso puede servirles de motivación a los futuros competidores"...

¡Órale!, dicen, ¿creerá que los triunfos se transmiten por ósmosis?

Exigencia: lo que le vamos a pagar a este tritón, lo invierta en motivar a nuestros deportistas...

No hay que olvidar que con dinero baila el perro y sin dinero, bailas como perro...

## Pregunta capciosa

Que aunque suma sólo cinco puntos de 15 posibles, la directiva del Necaxa aseguró que, pese a los malos resultados, el técnico Omar Arellano tiene todo el apoyo, mientras el timonel explicó: "Estoy consciente de que los entrenadores siempre somos hijos de los resultados, pero confío plenamente en mi trabajo, lo hago honestamente, y lo demás pues Dios dirá", soltó...

Uju, dicen. Pues todos lo somos (hijos de los resultados), ¿qué no?

## Ad hoc

Para rescatar a los 33 mineros atrapados desde hace 19 días en la mina San José de

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>26.08.2010</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>31</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

Copiapó, en el norte de Chile, médicos y psicólogos trabajan en la elaboración de terapias de entretenimiento y programas de alimentación de los trabajadores para una larga espera, que podría extenderse hasta Navidad...

Um, señalan, aquí les mandarían comida chatarra y la revista *Hola*...

### **Hay niveles**

Por cierto, ayer que salió la revista *Hola* con Feli Calderón en portada rodeado de sus tres hijos y su esposa, con motivo de su cumple número 48, más de un lector relató que prefirió el reportaje que engalana Ana Bárbara y su nuevo amor...

La pregunta es: ¿en cuánto nos habrá salido el chistecito de ver a Feli en una revista que cultiva el intelecto? ☒

---

evamakjim@prodigy.net.mx



Bernardo de la Garza. (Foto: Notimex)